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MODELES

GARANTIE

Sachez que votre modèle bénéficie d’une garantie d’un an pièce. Cette garantie n'est
applicable que sur présentation d'une facture d'achat mentionnant la date d'achat de votre modèle.

Your model is covered by a one year warranty parts. This warranty will apply when presenting
a purchase receipt with the date of purchase.

WARRANTY
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1 - General

A REE locomotive is a highly detailed model offering numerous functionalities. Therefore one
should follow some operating recommendations.

First remove the locomotive from its thermoformed foam packing, which allows you to handle your
model avoiding any breakage. Then, open the thermoformed and remove carefully your locomotive to place it
on the track. The use of a ramp can bring a valuable help.

Here you are, your locomotive is ready to run.

This model is designed to operate on the sharpest curves i.e. radius R=360 mm (R1).
Its traction capacity has been designed to haul realistic trains of about twelve passenger cars of

various configurations.

1 - Généralités

Une locomotive REE est un produit finement détaillé et qui présente de nombreuses
fonctionnalités. Il convient donc de respecter quelques consignes quand à l’utilisation de votre modèle.

Commencez par sortir la locomotive avec son thermoformé du logement en mousse. Ceci permet
de manipuler le modèle sans risque de casse. Ensuite, ouvrez le thermoformé et prenez la machine avec
précaution pour la positionner sur la voie. L’utilisation d’une rampe de mise sur voie peut apporter une aide
appréciable.

Ca y est, votre machine est prête à rouler.

Ce modèle a été conçu pour circuler sur les rayons les plus serrés soit des courbes de rayons
R=360mm (R1).

Ses capacités de traction ont été calculées pour pouvoir emmener des rames réalistes soit une
douzaine de voitures, dans un maximum de configurations.

L’ensemble de l’équipe REE modèles vous souhaite de longues séances de jeux avec votre modèle.
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tirez la tête d’attelage vers vous.

Pull the coupling head out of the standard
box.

2 - Coupling

The engine is fitted with a standard coupling hook in a NEM 360 support. If you choose to use
another coupling, you just have to pull the coupling out of the standard box and replace it by your preferred
coupling head.

2 - Attelage

La machine est équipée d’une tête d’attelage à boucle normalisée, montée dans un boîtier
répondant à la norme NEM 360. Si vous souhaitez équiper votre machine d’une autre tête d’attelage, il suffit
de tirer la tête vers vous et de la remplacer par celle de votre choix.

3 - Accessoires

La machine est livrée prête à rouler. Elle possède une traverse d’attelage détaillée et une traverse
tronquée permettant le passage de l’attelage à boucle.

Il est livré avec la machine une seconde traverse détaillée et une seconde traverse tronquée. Les
illustrations ci-dessous montrent comment effectuer leur remplacement.

3 - Accessories

The locomotive is delivered ready to run.

A
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Pour retirer la traverse, pousser légèrement
sur la partie haute pour dégager les clips et
faites la descendre délicatement.

Pour remonter la traverse, glissez la
simplement dans son logement jusqu’à
l’enclenchement des clips.

4 - Installation/remplacement d ’un décodeur

Pour cette opération, il est nécessaire de lever la caisse de la machine. Si vous n’êtes pas à l’aise
avec ce genre d’opération, nous vous conseillons de faire appel à votre revendeur qui saura effectuer
l’opération ou vous aiguiller vers un spécialiste.

In order to carry out this operation, you need to remove the body from the locomotive. If you are not familiar
with this kind of work, we recommend you ask your dealer to perform it or to address you to a specialist.

4 - Decoder installation/replacement

A

B
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Pour procéder au levage de la caisse, il faut
retirer les traverses d’attelage (voir opération
précédente). Ensuite, retirer les tampons
comme illustré ci-contre.

Retirer délicatement les marchepied d’accès
à la cabine.

Retirer délicatement la caisse de la machine
en écartant les flancs de la caisse.
Déconnecter les fils reliant la partie haute de
la machine à la carte électronique si
nécessaire.

Une fois la caisse ôtée, installer un décodeur
et un haut parleur aux emplacements prévus
à cet effet.
Pour le remontage, refaire les opérations
dans l’ordre inverse en prenant garde aux
échappements du fumigène lors de la repose
de la caisse.

A

B

C

D
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5 - Utilisation du fumigène

Mise en service:

Le remplissage s’effectue uniquement par le conduit
d’échappement situé à l’opposé des ventilateurs de la machine .

VOLUME MAXIMUM = 0,5 ML

: au delà de cette quantité, le réservoir déborde et le surplus de liquide se répand sur la
voie par le dessous de la machine.

Lors de la première utilisation, ou après une mise en garage prolongée, il faut laisser le temps à la
mèche de s'imbiber du liquide.

Pour activer le fumigène, activer la fonction F4. Une fois la fonction F4 activée, attendre une
trentaine de seconde pour la mise en chauffe de la machine.

Attention:

Attention

à l’aide d’une petite seringue

Malgré une composition moins grasse que les anciens systèmes, en utilisation intensive, la fumée
va salir votre modèle. Lorsque la machine est trop encrassée et que son fonctionnement se fait par à coup,
procéder à son nettoyage minutieux à l'aide d'un mélange EAU - ALCOOL 50/50 (voir point 7 de la présente
notice).

Afin de retarder ce grand nettoyage, vous pouvez placer votre locomotive sur un papier
absorbant après chaque utilisation.

Temps d ’utilisation: il est conseillé de limiter le temps de fonctionnement du fumigène à 15 minutes et de le
laisser refroidir 15 minutes entre deux utilisations.

: Pour la garantie d'un bon fonctionnement, il faut utiliser le liquide de fumée REE ou ESU.
L’huile utilisée dans les anciens systèmes est à proscrire.
IMPORTANT

Entretien:
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5 - Steam/smoke generator operation

Operation:
Your model is delivered with a smoke liquid bottle
Filling is done directly through the exhaust stack using a small syringe.

MAXIMUM VOLUME = 0.5 ml

If you exceed this volume, the liquid will overflow and leak on your track under the locomotive.

For the first use or after a long period without operation, one should allow enough time for the
liquid to soak the wick.

The steam generator is operated through two functions:
F3 – Steam exhaust in the exhaust stack
F4 – Steam from the cylinders bleed valves
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5 - Steam/smoke generator operation

Once this two functions are set on, and after about 30 seconds preheating, the locomotive when
starting to move, will first have the cylinders drains exhaust and then, when accelerating stack exhaust.

To be realistic, the locomotive decoder must be set at 128 speed steps and the locomotive started
at step 1 only until the steam exhausts from the stack.

to warranty proper operation, only REE smoke/steam liquid must be used.
The oils used on previous smoke generator must not be used.

Even if the liquid used is not as oily as the previous ones, intensive use will dirty your model. It is
why you have the possibility to use separately the exhaust stack and cylinders bleed valves to avoid wheels
and current picks up fouling. If your locomotive ends up too dirty and no longer runs smoothly, you will have to
clean it with a water-alcohol mix 50/50 (see item 7 of this operating manual).

After every use, you can place your locomotive on a paper absorbing.

WARNING:

Maintenance:

6 - Remplacement des bandages d’adhérence et lubrification

Pour ces opérations, il est nécessaire de démonter des éléments de la machine. Si vous n’êtes pas à
l’aise avec ce genre d’opération, nous vous conseillons de faire appel à votre revendeur qui saura effectuer
l’opération ou vous aiguiller vers un spécialiste.

La machine dispose de bandage sur une roue de chaque bogie. Les schémas suivants illustrent la
marche à suivre. Vous pouvez vous aider du plastique thermoformé emballant la machine pour maintenir
celle-ci à l’envers sans risque de casse.

6 - Traction tires replacement

To carry this work out, it is necessary to disassemble some engine parts. If you are not familiar with
this kind of work, we recommend you ask your dealer to perform this work or to address you to a specialist.

Traction tires are on the 3 rd connected axle. The following sketches illustrate the procedure. You
can use the thermoformed packing to hold your locomotive wheels up, avoiding parts breaking.
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La partie basse du bogie est maintenue par des clips à
l’avant et à l’arrière du bogie. En faisant levier
délicatement sur les clips avec un tournevis, retirer la
pièce.
Graissage: procéder au graissage des engrenages et
palier de roulement puis remonter le bogie.

Remplacement du bandage:
ôter l’essieu équipé d’un bandage et procéder à son
remplacement Remonter le tout dans l’ordre inverse
des opérations.

8 - Pièces détachées

En cas de besoins, la société REE dispose d’un stock de pièces détachées.
Pour toute commande, il faut préciser les références du modèle et des pièces demandées (voir

éclaté du modèle et le tableau répertoriant l’ensemble de ses composants ci-dessous).

In case of breakage, wear or loss of a component, REE provides a spare parts service that you can
address directly or through your dealer.

For all requests, please indicate your model reference number and the reference number of the
required part. Use the locomotive sketches and the spare parts list.

8 - Spare parts

A

B
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M004-SP01

M004-SP02

M004-SP03

M004-SP04

M004-SP05

M004-SP06

M004-SP08

M004-SP14

M004-SP15

M004-SP16

M004-SP38

M004-SP47

M004-SP39

M004-SP41

M004-SP42

M004-SP44

M004-SP12

M004-SP13

M004-SP07

M004-SP10

M004-SP09

M004-SP46

M004-SP45

M004-SP17

M004-SP18

M004-SP19

M004-SP20

M004-SP22

M004-SP23

M004-SP24

M004-SP25

M004-SP26

M004-SP27

M004-SP28

M004-SP29

M004-SP30

M004-SP31

M004-SP32

M004-SP33

M004-SP43
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N° N°Description Descriptionref ref

Caisse BB 67300 origine

Caisse BB 67000 modernisée

Caisse BB 67300 modernisée

Caisse BB 67000 origine

Tampons

Tampons (jupes)

traverse + détail

Traverse renforcée + détail

Persiennes de toit

détaillage toiture

Vitrages BB67300 origine

Vitrages caisses modernisées

Vitrages BB67000 origine

Pare soleil

cabine origine

cabine modernisée

Conduits lumière origines

Conduits lumière modernisés

Détails BB67300 origine

Détails BB67300 modernisée

Détails BB67000 modernisée

Détails BB67000 origine

Jeu de plaques (non illustré)

Châssis

Moteur

Blocage moteur

Bogie (mécanique)

Essieu 4 trous

Essieu 2 trous

détail châssis

Bandages

Déco bogie A

Déco bogie B

Déco bogie C

Attelage

Ventilateur

Grille ventilateur

Cartes électroniques

Décodeur + HP

Fumigène


